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一学期を振り返って 

 校 長 山根 浩孝  

  

 いよいよ今週で１学期が終わります。この学期の区切りをどのように

受け止めればよいかを皆さんにも考えてほしいと思います。学習、生活、

部活動、学校行事等について、よかったこと、がんばったこと、また、

こうすればよかったとか、ここがよくなかったということも考えてみま

しょう。特に、今週末には、担任の先生から通知表が渡されます。通知

表で、成績が上がって喜ぶ人、逆に下がってしまってがっかりする人も

いると思いますが、各教科の数値だけでなく、観点別学習状況の評価の A、B、Cについても考えて

ください。１学期のテストの結果だけでなく、授業への取り組み方や提出物の提出状況についても、

反省することが必要です。また、各教科の評定・評価以外にも、委員、係や総合的な学習の時間の項

目には、４月からの皆さんの活動の記録が記されています。皆さん一人一人がこの谷原中学校でどの

ような学校生活を過ごしてきたか振り返ってみることが大切です。担当の先生は、評価・評定を含め

皆さんのよかったことや、さらに改善すればよくなることを知らせるために通知表を作成しています。

一人一人がそのメッセージをしっかりと受け止め、２学期へつなげてほしいと願っています。 

さて、４月に進級、入学した時のことを思い出してください。３年生は谷原中学校の最高学年とい

う気持ちや進路を決める大切な学年であること、そして、生徒会活動や部活動でも下級生をリードし

て、がんばらなくてはと思った人が多かったと思います。この機会に、初心に返って、今からできる

ことを一歩一歩確実に進めるようにしていきましょう。２年生は、いよいよ生徒会活動や部活動の中

心として活動する時期になりました。今年の３年生が一生懸命取り組んできたことをさらに充実させ、

「生徒自らが創る谷原中」の伝統を引き継ぎ、発展させなければなりません。１年生は入学してから

半年が過ぎました。入学した時の決意・目標は順調に進められていますか。もう中学生です。自分で

できることはしっかり自分でできていますか。自分でできることなのに人から言われたり、手伝って

もらったりしていませんか。もし、できていないのならば、少しずつできるようにしてください。こ

の週末の休みで気持ちを新たにし、２学期も自分の夢や目標に向かって挑戦していきましょう。 

 

○ 学校給食試食会・学校保健委員会 １０月５日（土）１２時から３階

図書室で、学校給食試食会・学校保健委員会を行いました。居軒学校栄養

補助員と給食チーフより、安全な学校給食への取り組みや調理上の注意、

食育の目標や本日のメニュー等について説明を行った後、給食の試食を行

いました。また、学校保健委員会では、稲垣主任養護教諭からは本校の健

康の状況や学校の取り組みについての説明をしました。学校歯科医の清水

先生にもご参加いただき、谷原中の生徒の健康管理についてのアドバイス

や学校給食の重要性についてお話をしていただきました。清水先生には、

谷原中学校の学校歯科医として３０年も生徒たちを診ていただき、大変助

かっています。とても勉強になった学校給食試食会・学校保健委員会でし

た。参加・協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

 

谷原中だより 



□ 都内めぐり（１年）９月 26日（木）１年生は、都内めぐりを行いま

した。３年の修学旅行を意識して、事前に自分たちの住む東京の歴史や

地理、文化についての調べ学習を行い、当日は、班ごとに決めた見学コ

ースをもとに班別行動を行いました。この日は、台風の影響もあり、天

候が心配されましたが、時間が経つごとに天気が回復し、東京スカイツ

リーの見学もできました。その他にも、浅草雷門、すみだ水族館の見学

など、それぞれの班ごとに貴重な体験をすることができました。この校

外学習で学んだことを、ぜひこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。 

 

◇ F 組校外学習 ９月 30 日（月）、F 組は校外学習を行いました。

見学場所はサンシャイン水族館とプラネタリウム「満天」です。朝 8

時 40分に谷原中学校を出発して池袋まで行きました。先生たちの指示

をよく聞き、電車内でもマナーもしっかり守れました。水族館では、

たくさんの魚を見ることができました。プラネタリウムではみんなの

大好きな「ワンピース」が登場し、あっという間の見学時間でした。

みんなで楽しくクラスの仲間との絆を深めることができた一日でした。 

 

☆ 連合陸上競技大会 １０月２日（水）国立霞ヶ丘陸上競技場で練馬 

区中学校生徒総合体育大会が行われました。午前中は雨で、競技する選

手たちや会場の準備や運営をする先生、生徒にとって厳しいコンディシ

ョンでしたが、午後からは少しずつ天候が回復し、閉会式では虹がみえ

るさわやかな天気となりました。谷原中の生徒たちは、選手も補助役員

もとてもよく活動し、大会を成功させることに貢献してくれました。保

護者の方もパトロールや応援に来ていただきました。ありがとうございました。 

 

■ 学校公開日・学校説明会 10 月５日(土)１４時３０分より、４階多

目的室で、第２回学校説明会を行いました。今回は、生徒会役員が、本校

の学校行事や部活動について紹介してくれました。生徒からの説明が終わ

るごとに拍手があり、生徒会役員にとっても、とてもよい機会となりまし

た。小学生の部活動体験は、雨のため、野球部・サッカー部・陸上競技部

の体験ができませんでしたが、多くの小学生が、たくさんの部活動に参加

してくれました。 

◇ 学校公開日・進路説明会 10月 12日（土）は学校公開日でした。朝早くから保護者の方に、各

クラスの授業の様子や生徒たちの作品をみてもらうことができました。１０１名の保護者の方が来校

されました。また、進路説明会には、１２２名の保護者の方が出席されました。暑い中、ご参加いた

だき、ありがとうございました。（学校公開日アンケートの主なご意見） 

 

 

 

 

 

 

◎ 海外派遣生の募集方法と時期等について公表してほしいというご意見がありました。募集の案内 

のプリントは、例年 3 月に 1，2 年の生徒全員に配布し、4 月初旬に申し込みを受け付けるようにし

ています。ご不明な点があれば、谷原中学校[℡03(3995)8036]までご連絡ください。よろしくお願い

します。 

・柔道の授業、日頃から心配ですが、立派な指導で安心しました。武道はよい体験と思います。 

・忘れ物等した子にも授業に参加できるように導いてください。 

・全体、落ち着きのある授業風景でした。・ＨＰのこまめな更新お世話さまです。 

・充実した保健だより、いじめ特集は注目しました。配布するだけでなく教室で子どもたちが声

に出して読んだと聞き、よい取り組みと思いました。 


